



## Fakultät Informatik

### Fragen und Antworten zu Bachelor- und Masterarbeiten

Wo werden Bachelor- und Masterarbeiten ausgeschrieben?

*Die Ausschreibung von Bachelor- und Masterarbeiten erfolgt i. d. R. über die Hochschul-Jobbörse, einer von der TH Nürnberg professionell betriebenen Plattform, an der zahlreiche Hochschulen in Bayern und Österreich beteiligt sind. Weitere Informationen zum Inserieren von Bachelor- und Masterarbeiten finden Sie unter [www.hochschuljobboerse.de](http://www.hochschuljobboerse.de).*

Wie sollten die Angebote gestaltet sein?

*Die Angebote sollten attraktiv für Studierende sein, d. h. interessante Themen umfassen und die Gewissheit vermitteln, dass die Studierenden dabei etwas lernen können. Bevor ein Angebot ausgeschrieben wird, sollte sich das Unternehmen daher idealerweise auf der Hochschul-Jobbörse die Angebote der Mitbewerber ansehen. Die Studierenden der Fakultät Informatik haben i. d. R. eine sehr breite Auswahl.*

Ist für Bachelor- und Masterarbeiten ein Vertrag mit der Hochschule erforderlich?

*Nein.*

Wie lange dauern Bachelor- und Masterarbeiten?

*Eine Bachelorarbeit sollte bei Vollzeit in 2-3 Arbeitsmonaten fertiggestellt werden können. Die Studierende haben dafür 5 Kalendermonate Zeit. Masterarbeiten sollten nach Aufwand 5-6 Monate dauern, hier haben Studierende 8 Monate Zeit.*

Müssen Bachelor- und Masterarbeiten auch vom Unternehmen korrigiert und bewertet werden?

*Nein, die Bewertung der Arbeit erfolgt durch zwei Professorinnen/Professoren (Erst- und Zweitgutachter/in) der Hochschule. Eine Begleitung der Arbeit, auch der Ausarbeitung, durch die Unternehmensbetreuer/in ist aber üblich, ebenso ein Feedback zu der fertiggestellten Bachelor- bzw. Masterarbeit an die/den Erstbetreuer/in der Hochschule.*

Welche Qualifikation müssen Betreuerinnen/Betreuer für Bachelor- bzw. Masterarbeiten auf Unternehmensseite vorweisen?

*Die Betreuerinnen/Betreuer für Studierende sollten über einen einschlägigen Hochschulabschluss verfügen.*